

Ville de Loos-en-Gohelle



Maxime Forriez a travaillé en Mairie de Loos-en-Gohelle sur une mission délicate : mettre à jour la base de données constituant le système d'information géographique de la commune.

Outre le fait d'avoir réalisé ce travail avec brio, Maxime a su s'adapter rapidement au contexte d'une collectivité locale et se constituer en soutien transversal pour ses collègues et la Direction.

Maxime Forriez a, par ailleurs, su devancer l'expression de nos besoins, réalisant des cartographies sur des sujets aussi variés que la ceinture verte loossoise, la carte scolaire, ainsi que des graphiques 3D des terrils jumeaux de Loos-en-Gohelle.

Docteur en géographie, chercheur indépendant sur la relativité d'échelle en géographie, consultant en aménagement du territoire, Maxime Forriez dispose de nombreuses compétences académiques et professionnelles.

Sa capacité à les mettre au service du collectif, son enthousiasme, le savoir être dont il fait montre sont des qualités non moins importantes qu'il importe de souligner ici.

Lui souhaitant bonne chance pour la suite,

Sincèrement,



Jean-François CARON,
Maire de Loos-en-Gohelle,
Conseiller Régional.

